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Beratungsfolge Sitzungstermin Behandlung 
Haupt- und Finanzausschuss 24.06.2020 öffentlich /  

_________________________________________________________________________ 
Betreff 
 
Sportstätten in Sankt Augustin 
 
Im Zusammenhang mit dem Schulzentrum Niederpleis bitten wir die Verwaltung um Beant-
wortung folgender Fragen:  
 
 
1.-Wie ist der aktuelle Sanierungsstand? 
  
2. Ist davon auszugehen, dass die Sporthalle nach den Sommerferien für den Schul- und 
Vereinssport in gewohnter Weise zur Verfügung steht? Bzw. Wurde bereits ein Termin mit 
Schulen und Vereinen kommuniziert, ab dem die Sporthalle für sie wieder genutzt werden 
kann? Und in welchem Umfang? 
  
3. Gibt es bei der Umsetzung der Sanierung absehbare Risiken, die die Umsetzung des 
Zeitplans gefährden können? 
  
4. Auf welche Weise werden Schule und Vereine über den aktuellen Stand der Sanierung 
informiert? 
  
5. Wie sieht die Verfügbarkeit von Ausweichmöglichkeiten für Schulen und Vereine aus, 
wenn diese nach Lockerung der Corona-Maßnahmen wieder in ihren Regelbetrieb starten? 
  
Allgemein zur Nutzung von Sportstätten in den Schulferien: 
  
1. Ist es beabsichtigt die städtischen Sportstätten Sportvereinen auch während der Schulfe-
rien den Sportvereinen zur Verfügung zu stellen? 
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2. Liegen der Verwaltung bereits Interessenbekundungen zur Nutzung von Sportstätten 
während der Schulferien vor? 
  
3. Ist es geplant Sankt Augustiner Sportvereine in das Ferienprogramm für Kinder und Ju-
gendliche einzubeziehen? 
  
4. Inwiefern unterstützt die Verwaltung die Sportvereinen bei der Umsetzung der Corona-
auflagen für ihren Sportbetrieb? 
 
 
gez. Michael Richter 
gez. Marc Knülle 
gez. Mika Einmal 
gez. Heike Borowski 
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